

Discurso del Presidente de la Asamblea Nacional de la República Bolivariana de Venezuela Dip. Juan Guaido

En Venezuela no hay gobernanza parlamentaria

20 de agosto de 2020

Estimada presidenta de la Union Interparlamentaria, estimados presidentes de parlamentos del mundo:

Agradezco a la Unión Interparlamentaria no solo por permitir dirigirme a ustedes, sino además por todo el apoyo y la solidaridad ante todos los ataques contra la Asamblea Nacional y sus diputados, quienes han sido perseguidos, atacados y encarcelados desde el 2016, año en el que comenzó efectivamente la gestión del UNICO PODER LEGITIMAMENTE ELECTO EN VENEZUELA.

Hoy nos corresponde hablar sobre la gobernanza parlamentaria. Es bien sabido que el poder legislativo es el vínculo más directo entre el ciudadano y el poder, es por ello que el régimen de Nicolás Maduro quiere acabarlo. Para nadie es un secreto que la tiranía de Nicolás Maduro ha actuado como un régimen forajido y usurpador, cuyo único objetivo estratégico es mantenerse y perpetuarse en el poder al costo que sea. Es por ello que Maduro ha lesionado y alterado uno de los principios claves de cualquier Democracia Moderna como es el de *“la división, autonomía y equilibrio de los Poderes públicos”*

Hay que decir claramente que los ataques a la Asamblea Nacional han continuado y se han profundizado a través de hechos como la toma violenta el pasado 5 de Enero, por fuerzas militares de la sede de la Asamblea, impidiendo la entrada de los diputados electos democráticamente por los ciudadanos. Adicionalmente Maduro, valiéndose de mecanismo de corrupción designó una junta directiva paralela en la Asamblea Nacional, sin contar ni siquiera con el quórum requerido, porque a pesar de todos los artilugios, no puede lograr romper la rotunda mayoría que representan las fuerzas democráticas de nuestro parlamento.

Quisiera llamar la atención sobre el hecho de que actualmente en Venezuela no solo estamos luchando contra una dictadura clásica que cercena las libertades tanto individuales como colectivas; sino que estamos luchando contra una Corporación Criminal, que sienta sus bases en el apoyo y la no colaboración para el combate al Terrorismo, el apoyo y financiación de grupos irregulares o terroristas, la vinculación con redes de narcotráfico internacional, grupos promotores de la minería ilegal dedicados a la extracción de lo que la propia ONU ha denominado como “Oro de Sangre”.

La tiranía de Nicolás Maduro Moros tiene en su haber el hecho de someter a Venezuela a la más profunda crisis de su historia –aún mayor a la de la Guerra de Independencia- generando una emergencia humanitaria compleja, tan solo con el interés de mantenerse y perpetuarse en el poder, Todo esto ha generado una crisis migratoria sin precedentes, en la que al menos 5,5 millones de venezolanos han salido del país, huyendo de la crisis y en busca de oportunidades en otras latitudes.

La forma en la que Maduro quiere acabar con la Asamblea Nacional vigente es por medio de un fraude el próximo diciembre para lo cuál, usurpando funciones del Poder Legislativo designó rectores del Consejo Nacional Electoral (CNE)

en franca violación de los artículos 295 y 296 de la Constitución de Venezuela, la cual señala que esta designación solo puede realizarse a través de la Conformación del Comité de Postulaciones de la Asamblea.

Adicionalmente a ello, nuestros partidos políticos han sido secuestrados por Nicolás Maduro, quien ha designado autoridades afectas al oficialismo . Hoy pues no existen condiciones para participar.

Por ende, convivir con la dictadura de Maduro NO ES, NI DEBE SER UNA OPCIÓN PARA CUALQUIER SOCIEDAD DEMOCRÁTICA.

Ya estamos claros en el ¿QUÉ?, ahora ¿CÓMO PODEMOS LOGRARLO?

Por todo lo **✓ Rechazar el fraude parlamentario convocado por el régimen de Maduro en próximo 6 de diciembre**

- ✓ Debido al agravamiento de la crisis humanitaria en Venezuela, producto de la Pandemia del COVID-19, solicitamos apoyar la conformación e implementación URGENTE de un Gobierno de Emergencia Nacional con la concurrencia de todos los sectores políticos de Venezuela, que nos permitiría atender prioritariamente los problemas humanitarios y sociales, reinstitucionalizar el país para lograr finalmente convocar elecciones presidenciales y parlamentarias libres y de esta forma recuperar la democracia y establecer mecanismos de gobernanza. Este Gobierno de Emergencia Nacional ha sido respaldado por la Asamblea Nacional, así como por 45 países, incluyendo organismos como la OEA, el Grupo de Lima y la Unión Europea,

Como han visto, estimados colegas parlamentarios, en Venezuela no podemos hablar de gobernanza parlamentaria, ya que no hay capacidad del sistema político venezolano para satisfacer las necesidades de los gobernados y los elementos intangibles que están vinculados con la política como lo son la credibilidad, la confianza, la equidad y la inclusión y la transparencia. En este sentido, es solo la Asamblea Nacional que tengo el honor de presidir, el único poder legítimo que busca promover la gobernanza en medio de una dinámica donde el régimen desea hacer de Venezuela "un Estado Fallido" por la acción de un régimen fallido y usurpador.

Muchas gracias a todos,